

Música popular, rock y jazz

Con *Las de cajón*, Ricardo Martín Jáuregui presenta su Jolgorio en El Trasnocche del FIC

- Su música se ha interpretado en América Latina, Estados Unidos y España
- Se presenta el viernes 26 de octubre, a las 23:30 horas

Hablar del artista mexicano Ricardo Martín Jáuregui y El Jolgorio es hacer referencia a la ejecución de obras y arreglos con una variedad de géneros musicales, lo mismo el folclor, música popular y el *jazz*. Esta diversidad de sonidos viene del talento que su director ha desarrollado dentro de la música sinfónica y de cámara como ejecutante, programador, arreglista, compositor, director y productor.

En la edición XLVI del Festival Internacional Cervantino vestirán el evento de mexicanidad con su programa ***Las de cajón***, con canciones como *El cascabel* (seleccionada junto con otras obras musicales de varios países para representar los sonidos de la Tierra en un disco de gramófono enviado al espacio exterior a bordo de las misiones *Voyager*), del veracruzano Lorenzo Barcelata; y *Caballito*, de Silvestre Revueltas, con nuevos arreglos orquestales.

Forman El Jolgorio, en el violín, Ernesto Anaya, fue miembro del grupo *Los Folcloristas* y productor de innumerables proyectos con afamados intérpretes del país, como Eugenia León, Tehua y Tania Libertad; en la vihuela, Fernando de Santiago, director musical y fundador del Mariachi Juvenil Tecalitlán, con quien se ha presentado en diversos países de América Latina y Europa, así como en Estados Unidos; en el violonchelo, Mónica del Águila, graduada del Conservatorio Nacional de Música y maestra en Fine Arts de la Carnegie Mellon University, en Estados Unidos; en el contrabajo, Jesús Sánchez Puebla, cuya trayectoria está marcada por su participación en el Festival Stigmmen, de Basilea, Suiza, y en el Festival de la Música Mexicana de Alicante, España.

Las creaciones de Martín Jáuregui se han interpretado en América Latina, Estados Unidos y España, fue director musical de varios *shows* internacionales de artistas mexicanos y productor y arreglista en decenas de trabajos discográficos,

en cine, radio y TV, tiene además otro proyecto llamado Huatán, con una propuesta de tango, jazz y música mexicana.

Es colaborador de la actriz Regina Orozco desde 2015; participó en el álbum *Canciones pa' lavar los trastes* y *Canciones p'agarrar... el alma*, en 2016. Ese año tuvo dos presentaciones al lado de Raúl Di Blasio. Estuvo presente además en las actividades del Clazz México y en la Feria de las Culturas Amigas, en el Zócalo capitalino, en 2016.

Ricardo Martín Jáuregui y El Jolgorio se presentan el viernes 26 de octubre, a las 23:30 horas, en El Trasnóche.